

Confía Arturo Herrera que no se afectará a la calificación soberana

CARMEN ARISTEGUI: Mucha tensión ha causado la decisión de la calificadoradora Fitch Ratings que redujo la calificación crediticia de Petróleos Mexicanos y la colocó con perspectiva negativa, esto como reflejo del continuo deterioro del perfil crediticio de la empresa petrolera. La agencia internacional informó que redujo la calificación en escala internacional, de largo plazo, en monedas local y extranjera.

El subsecretario de Hacienda, Arturo Herrera, afirmó que esta decisión no sorprende pero si preocupa, confió que esta medida no afectará la calificación soberana de México ya que, dijo, son temas separados. Uno de los temas más importantes de las últimas horas.